
Im April des Jahres 2007 hat der Stadtrat der Stellungnahme der Stadt zum Regionalen 
Entwicklungsplan für die Planungsregion Halle zugestimmt. 

1. Hat die Planungsgemeinschaft darauf reagiert? 
2. Wie ist der heutige Stand zu den damals aufgeführten Problemfeldern?       

 
 
Dr. Hans-Dieter Wöllenweber 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
zu 1. 
Die zum 1. und 2. Entwurf des Regionalen Entwicklungsplanes (REP) eingegangenen Hinweise, 
Anregungen und Bedenken, darunter auch die der Stadt Halle, wurden durch die Regionale 
Planungsgemeinschaft einer Zwischenabwägung unterzogen. Diese wurde von der 
Regionalversammlung am 12.03.08 beschlossen und fließt in die Erarbeitung des neuen  
3. REP-Entwurfes ein. 
 
zu 2. 
Die in der Stellungnahme der Stadt zum 2. REP-Entwurf angesprochenen Themen sind auch 
heute noch zum überwiegenden Teil aktuell (z. B. Radverkehr, Hochwasser, Windenergie). 
Sofern die bisher gegebenen Hinweise der Stadt dazu in dem neuen 3. REP-Entwurf nicht 
enthalten sind, werden diese Hinweise nach erneuter Prüfung in die Stellungnahme der Stadt 
zum 3. REP-Entwurf einfließen. 
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